

RECHERCHE > Un rallye

contre l'ichtyose. Un rallye de la solidarité est organisé dimanche 10 avril pour lutter contre l'ichtyose, une maladie génétique rare de la peau qui touche 500 personnes en France. A Toulouse, elles sont prises en charge par le centre des maladies rares de la peau à l'hôpital Larrey. A travers la manifestation de dimanche, l'Anips (association nationale des ichtyoses et peaux sèches pathologiques) espère recueillir des fonds pour la recherche. Rendez-vous sur la base de loisirs de La Ramée à Tournefeuille de 14 heures à 18 heures. Renseignements sur le site : www.anips.net